



reparieren statt wegwerfen

Reparatur Café Stäfa

Reparatur Café Stäfa



In Europa werden unzählige Produkte tagtäglich in den Müll entsorgt. Leider auch Gegenstände, an denen nicht viel kaputt ist und die nach einer einfachen Reparatur problemlos weiter verwendet werden könnten.

Das Reparieren ist bei den meisten Menschen jedoch aus der Mode gekommen oder es fehlt das notwendige Wissen, um die Produkte selbst zu reparieren.

Im Reparatur-Café finden Sie Menschen mit grossem handwerklichem Geschick, die Freude daran haben, die Nutzungsdauer von Produkten zu erhöhen.

Als Besucher bringen sie defekte Produkte von zu Hause mit und lassen sie reparieren, oder reparieren sie mit Hilfe selber.



Jeden ersten Samstag im Monat findet das Reparatur Café Stäfa im Alterszentrum Lanzeln statt. Wir reparieren Kleider, Kleinmöbel, elektrische und elektronische Geräte, Gartengeräte Spielzeug und vieles mehr.

Nicht ausführen können wir Reparaturen von Computern und Handys, Schweissarbeiten, grössere Holzbearbeitungen, Ersatzteile herstellen.

So funktioniert's

Sie bringen die defekten Geräte und Gegenstände zwischen 10.00 und 14.00 Uhr ins Reparatur-Café. Freiwillige ReparatuerInnen reparieren mit Ihnen kostenlos Ihre defekten Objekte.

Gängige Ersatzteile können vor Ort gekauft werden, falls vorhanden.

Sie geniessen Kaffee und Kuchen in der Lanzeln und machen neue Bekanntschaften während Wartezeiten.



Im Reparatur-Café lernen Menschen, Gegenstände auf andere Weise wahrzunehmen und sie neu wertzuschätzen:

Das Reparatur-Café trägt zu einer Mentalitätsveränderung bei. Das ist dringend nötig, wenn Menschen für eine nachhaltige Gesellschaft eintreten sollen.

Interessentinnen und Interessenten, die gerne Dinge reparieren und Lösungen für Probleme ertüfeln sind herzlich willkommen.

Kontakt:

Die Kontakt-Adressen finden Sie auf ...
LA21Staefa.ch

Reparatur-Café Stäfa

Sie sind herzlich eingeladen ...



Defekte Dinge gemeinsam mit
Reparatur-Profis reparieren



Aktiv etwas gegen Ressourcen-
verschleiss und wachsende Abfallberge
unternehmen



So ganz nebenbei wird dein
Portemonnaie geschont



... und kannst dich bei Kaffee und
Kuchen mit netten Menschen
unterhalten.

